

NDR 2 Moment mal

Montag bis Freitag 18:15 Uhr, Samstag und Sonntag 9:15 Uhr



Katie Westphal aus Osnabrück für die katholische Kirche

Montag, 10. April 2025

Es gibt doch dieses Gedankenexperiment, ob eine Frau allein im Wald lieber auf einen Bären oder einen Mann stieße. Das Ergebnis - die meisten Frauen trafen lieber einen Bären. Das weist auf das Problem hin, dass noch immer Gewaltausübung von Männern an Frauen viel zu alltäglich ist. Dieser Gedanke kommt tatsächlich schon in der Bibel vor. Hier weiß man nämlich auch schon, dass ein wütender Bär das kleinere Übel wäre: "Lieber einer Bärin begegnen, der man die Jungen geraubt hat, als einem Toren in seinem Unverstand." Mit einem Toren ist ein dummer, einfältiger Mann gemeint. Das Verhalten dieser Männer lässt sich zwar nicht nur mit Dummheit oder Unverstand begründen. Klug und sinnvoll ist es aber nicht.

Die meisten Lebensumstände aus biblischer Zeit haben sich gottseidank geändert. Aber es ist schon traurig, dass dieses Problem seit über 2.000 Jahren nicht zu lösen ist. Also Männer, wir wissen doch, dass ihr eigentlich klug seid. Und ja, gut Ding will Weil haben. Langsam wird es aber Zeit, dass ihr dieses Problem alle zusammen beseitigt - und euch gegenseitig daran erinnert. Schließlich können Waldspaziergänge mit euch ja meistens auch einfach schön sein.